



**Misión Permanente de Colombia ante las Naciones Unidas
y otros Organismos Internacionales**
República de Colombia

Libertad y Orden

DCHONU No. 47

La Misión Permanente de Colombia ante las Naciones Unidas en Ginebra saluda de la manera más atenta a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos con ocasión de informar que la delegación que por Colombia participará en la sustentación de los informes nacionales IV y V Combinados ante el Comité sobre los Derechos de los Niños, que tendrá lugar en Ginebra los días 20 y 21 de enero de 2015, estará conformada de la siguiente manera:

Sra. CRISTINA PLAZAS MICHELSEN

Directora – Instituto Colombiano de Bienestar Familiar –ICBF-
Jefa de Delegación

Sr. ENRIQUE BORDA VILLEGAS

Viceministro de Relaciones Laborales – Ministerio del Trabajo

Sra. ILVA MYRIAM HOYOS

Procuradora Delegada para la Niñez y las Familias – Procuraduría
General de la Nación

Sr. JUAN JOSÉ QUINTANA

Embajador – Representante Permanente de Colombia ante las Naciones
Unidas

Sr. CARLOS ALBERTO MONSALVE

Director Nacional del Registro Civil

Sra. PAULA GAVIRIA BETANCURT

Directora – Unidad de Atención y Reparación a Víctimas

Sra. MÓNICA FONSECA

Directora de Derechos Humanos y DIH – Ministerio de Relaciones
Exteriores

Sr. EMBER ESTEFENN RODRÍGUEZ

Director de Niñez y Adolescencia - ICBF

Sra. KAREN ABUDINEN

Directora de Primera Infancia – ICBF



**Misión Permanente de Colombia ante las Naciones Unidas
y otros Organismos Internacionales**
República de Colombia

Sra. CONSTANZA ALARCÓN

Coordinadora de la Comisión Intersectorial de la Primera Infancia

Sra. LILIAS CARMENZA FLÓREZ

Subdirectora de Articulación Nacional del Sistema Nacional de Bienestar Familiar

Sr. EDUARDO ALEXANDER FRANCO

Subdirector de Adopciones - ICBF

Sr. CARLOS ARDILA

Asesor – Consejería Presidencial para los Derechos Humanos

Sr. CARLOS ENRIQUE VALENCIA - MUÑOZ

Consejero - Misión Permanente de Colombia ante las Naciones Unidas

La Misión Permanente de Colombia ante las Naciones Unidas en Ginebra se vale de la oportunidad para reiterar a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, las seguridades de su más alta y distinguida consideración.



Ginebra, 15 de enero de 2015

A la Honorable

**OFICINA DEL ALTO COMISIONADO DE LAS NACIONES UNIDAS PARA LOS
DERECHOS HUMANOS**

Ginebra